

Gemeinsamer Ausflug des Akkordeon-Orchester Riedlingen

17.11.2022 09:48



Die drei Orchester des Akkordeon-Orchester Riedlingen 1934 e.V.

Das Akkordeon-Orchester Riedlingen machte sich Anfang November auf zum gemeinsamen Ausflug. Früh morgens ging es mit dem Bus in Richtung Rottweil. Nach einer Frühstückspause mit Butterbrezeln und Kaffee erhielten die Teilnehmer eine interessante Führung im Rottweiler Testturm – die höchste Aussichtsplattform Deutschlands mit einem einmaligen Panoramablick auf die Schwäbische Alb und den Schwarzwald bis hin zu den Schweizer Alpen.

Anschließend ging die Fahrt weiter zum gemeinsamen Mittagessen in die Musikstadt Trossingen. Frisch gestärkt ging es weiter im Deutschen Harmonika Museum. Hier erfuhren die Teilnehmer allerlei Film- und Musikerlebnisse bei einem Rundgang durch die weitläufige einstige Produktionshalle. Gegen Ende des 19. Jahrhunderts entwickelte sich die Matthias Hohner AG zur größten Mundharmonika- und Akkordeon-Fabrik der Welt.

Die Kinder und Jugendlichen des Vereins tobten sich anschließend im Indoor-Familienpark Tropilua aus, während die Erwachsenen weiter fuhren zum Weingut in Gailingen. Dort gab es eine Weinprobe und ein rollendes Vesper in der Besenwirtschaft.

Es war ein ereignisreicher und sehr gelungener Ausflugstag den die Teilnehmer sehr genossen haben.

